

## **Beachvolleyball: Saisonende und Sonnenstrände**

Zum Saisonende startet die Turnerschaft Saarn mit der Unterstützung des TUI ReiseCenter Saarn den 1. Aloha-Beach-Cup mit einem Gewinnspiel für Kinder und Zuschauer das Suppi Huhn ab 15:00 Uhr am kommenden Samstag moderieren wird. Die Turnerschaft geht mit vier von zwölf Herrenteams an den Start. Mit dabei sind die frischgebackenen Westdeutschen B Vizemeister Jens Nosbers und Sven Muschellik sowie ihre Herausforderer Alexander Schaak und Rafael Krajewski. Für zwei weitere Teams wird es dagegen ein Wettkampfdebüt: Max Ostermeier und Maximilian Bezjak - der ehemalige Basketballprofi sowie Matthias Lange und Benjamin Gluth. Mit gleich zwei starken Teams reisen die Studenten der Sporthochschule Köln an, mit Benjamin Koch und Stefan Kirschbaum sowie Johannes Schaufler und Jan Leimbrink verspricht der kommende Samstag spannende und erstklassige Spiele im Sand.

Schon bald müssen sich die Strandsportler umschaun wo, sie ihre sportlichen Aktivitäten fortsetzen können. Einige von ihnen spielen dann Hallenvolleyball beim Verbandsligisten TVG Holstehausen oder TV Heiligenhaus, andere wollen unbedingt ihrem Sport treu bleiben und begeben sich in Beachvolleyballhallen, zum Beispiel nach Düsseldorf. Zwischendurch kehren die einen oder die anderen zu den Sonnenstränden dieser Welt zurück, wo sie Beachvolleyball ursprünglich kennengelernt haben.

Informationen zum Aloha-Beach-Cup finden Sie unter [www.Aloha-Beach-Cup.de.vu](http://www.Aloha-Beach-Cup.de.vu)